
◎東元清隆建設部長  

 

今ほどの小川議員の再質問にお答えいたします。 

 生活道路における舗装や区画線、交通安全施設などのインフラの町内会や市民からの

要望というものは物すごく多く、高いです。 

 今後とも、そういう要望の高いものは道路パトロールや町内会等の立会いをお願いし

て現地を確認し、状況の悪いところからできる限り速やかに対応していきたいと考えて

おります。 

 


